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１ 会議の名称     平成２９年度可児工業高等学校 学校評議員会 （第１回） 

２ 会議の構成     委  員  加藤 喜雄  可児市中恵土自治連合会長 

亀谷 実記  元ＰＴＡ役員 

佐合 英巳  元ＰＴＡ役員 

中村  茂   可児市下恵土自治連合会長 

豊吉 常晃  可児市立図書館長 

（委員名 五十音順） 

学 校 側   西垣 幸司   校長 

有賀 昭人   教頭 

長尾 久志   事務長 

水野 茂之   教諭（教務主任） 

柴田 純孝  教諭（生徒指導部長） 

加藤 正康  教諭（特活部長） 

玉置 輝久    教諭（進路指導部長） 

宮田 忠夫   教諭（工業部長） 

３ 会議の目的     岐阜県立可児工業高等学校の教育方針・重点及び学校課題を説明し、幅広

い意見・提言を受け本校教育の改善・充実に資するとともに、開かれた魅

力ある学校づくりを推進する。 

４ 会議の開催     平成２９年７月１２日（水）10:00～12:00  可児工業高等学校校長室 

                  委員５名、学校側８名、計１３名が出席 

５ 会議の概要 

（１）校長あいさつ・委嘱書交付 

（２）出席者紹介 

（３）教頭より 

設置根拠を基に学校評議員の運営について説明し、本校マニフェストの概略を説明。 

（４）学校の現況と課題の説明 

  教 務 部：基礎学力の定着を目的に、毎朝チャレンジタイムを実施しており、生徒は上

級生になるほど落ち着いている。国語・数学・英語では、少人数、習熟度別

授業を実施し、分かる授業を目指している。ＩＣＴを活用した授業研究を進

めており、若手教員を中心に活用が進んでいる。定員確保に向けて中学校へ

の説明会には積極的に参加し、今年度は学校ＨＰの更新にも力を入れている。 

  生徒指導部：生徒の心を成長させることを意識して指導をしている。生徒は落ち着いた雰

囲気の中で学校生活を送っている。心に悩みを抱えている生徒には教育相談

を中心に、スクールカウンセラーの協力を得ながら対応している。 

        遅刻指導にも力を入れており、遅刻の少ない学校として定評がある。問題行

動も減少しているが、情報モラルについての指導を強化したい。 

        昨年度に比べて交通事故が増加傾向にある。様々な機会を通して交通事故防

止を呼び掛けたい。 



  特 活 部：学習指導と並び部活度は本校の教育の柱である。運動系、文科系ともに活発

に活動し結果を出している。体育大会、文化祭等の学校行事も協調性を身に

付けるための大切な活動である。 

進路指導部：約７５％の生徒が就職を希望し、その内８０％が地元就職を希望している。

昨年度と比較して地元志向が高くなっている。今年度の企業の求人意欲は旺

盛で、多くの求人を頂いている。四大希望者は約２０名であり、指定校推薦

での進学がほとんどである。 

  工 業 部：「チーム可児工業」として、４学科が常に連携して様々な活動を行っている。

地域に愛される高校を目指して地域の活動に参加している。人と人、人と社

会との関わりや繋がりを大切にし、地域の発展に貢献できる人材を育てたい。 

（４）授業参観 

参観授業：建設工学科２年生実習→１年生美術→１年科学と人間生活(実験の様子) 

      →機械科２年実習→普通教室授業 の順に授業を参加。 

（５）協議 

  「授業参観の感想や本年度の教育活動について、本校に期待すること」 

意見１：建設工学科ではＣＡＤの実習を行っていた。企業ではＣＡＤを使って図面を描く 

が、資格取得のためには手描きも必要である。普通高校ではできない勉強なので 

しっかりと取り組んで欲しい。 

意見２：子供が機械科を卒業して企業に就職した。子供からは実習で旋盤などの勉強をし

たが、企業では自動化された機械が主流とのことなので、時代にあった学習内容

にして欲しい。 

意見３：実習の様子を見て、生徒が生き生きと活動していてよかった。高校を卒業してす

ぐに働く生徒が多いので、しっかりと力を付けさせて一つでもできることを増や

せるような指導をお願いしたい。 

意見４：整理・整頓や安全教育は基礎・基本なのでしっかりと指導して欲しい。学習内容

も新しい技術を教えることも大切だが、これまでの技術の積み重ねがあってのこ

となので、ものづくりの原点や基礎・基本をしっかりと身に付けさせることが大

切である。 

意見５：生徒には何故これをやらなければいけないのか、どうしたらもっとうまくいくの

かなど、自ら考えることができる生徒を育てて欲しい。 

意見６：求人が多いのは、今までの実績や卒業生の頑張りがあったからである。今後もし

っかりと指導して信頼される学校づくりをして欲しい。 

意見７：例年公民館主催のお祭りに協力頂いている。今年度もお願いをしたい。 

    小さい子供はミニ列車に乗るのを楽しみにしている。また、新たな出し物があれ

ば是非お願いしたい。 

意見８：市の図書館として、高校生の利用が少ないので、是非積極的に利用して欲しい。

予算もあるが、希望があれば専門書等の整備もしたい。 

意見９：通学途中にズボンの裾をまくっている様子を見る。他校ではあまり見ない。しっ

かりと指導して欲しい。日頃の姿が大切である。 

６ 校長よりお礼の言葉  

本日は貴重な意見を聞くことができました。是非今後の教育活動に生かしていきたいと

思います。今回は授業の様子を見ていただいたが、次回は部活動などを見ていただき、ま

た意見を頂ければと思います。本日はありがとうございました。 


